

Antwort

zu Anfrage Nr. **AF/0102/2011**

der Stadtratssitzung am 10.11.2011

Punkt: 24 ö.S.

Betr.: Anfrage der BIZ-Fraktion zur BUGA-Uhr

Stellungnahme/Antwort

Frage:

Besteht die Möglichkeit, die BUGA-Uhr vor dem Koblenzer Rathaus zur Schuldenuhr umzufunktionieren/umzuwandeln? Falls nein, warum nicht?

Antwort:

Die Öffentlichkeit wurde und wird auch zukünftig von der Verwaltung in vielfältiger Weise über die Haushaltssituation der Stadt Koblenz und damit verbunden auch über die Schuldenentwicklung informiert.

Insoweit sieht die Verwaltung keine Notwendigkeit für die Installation einer Koblenzer Schuldenuhr und lehnt folglich eine auf reine Symbolwirkung gerichtete Maßnahme wie eine Schuldenuhr ab.